



FINE COUNTRY

12 Pièces

512 m²

Réf. 082022-004

24 500 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

REF : 082022 004 A vendre, villa exceptionnelle en bord de mer sur le Cap d'Antibes. Avec une magnifique exposition Ouest sur un terrain plat de 8200m2, comprenant une piscine et un terrain de tennis, cette superbe villa est construite sur 3 niveaux, avec un total de 9 chambres et un salon spacieux intérieur/extérieur. Située à quelques pas de l'Hôtel du Cap et de l'Eden Roc, la villa offre une vue fabuleuse sur la mer et le jardin ainsi que de tous les principaux espaces de vie et terrasses et de même pour les deux chambres en suite face à la mer. Au niveau principal de la propriété nous avons ...

REF:082022 004 Exceptional Seafront villa for sale on the Cap d'Antibes. Facing West, on a rare piece of flat land of 8200m2, including a swimming pool and tennis court, this stunning villa is built on 3 levels, with a total of 9 bedrooms and spacious living both indoors and out. Located within a few minutes of the Hotel du Cap and Eden Roc, the villa offers fabulous sea and garden views from all the main living areas and terraces as well as two seafront facing master bedroom suites. On the main level of the property is a double living room, and dining room leading out onto a wonderful and ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

